



La CGT, sa force, c'est vous! 02.98.76.65.65

6 rue de Kerhuel CS 29029 29196 Quimper cedex cqt@cq29.fr



n°1

Bulletin Réactif Engagé et Fédérateur

Les routes: Ne pas payer pour des prunes

Nous l'avons tous bien compris, le Conseil Général est une vache à lait pour certaines entreprises. Par le biais de délégations de service public ou de marchés publics, l'argent coule à flot. Au Cg, des cadres sont là pour ficeler des cahiers des charges et ne rien laisser au hasard.

Mais en face, l'entreprise est là pour faire le maximum de profits et nous constatons très souvent qu'elle y réussit assez bien, par différents On nous signale moyens. exemple le cas de la fourniture des poteaux d'arrêt de car dans les ATD. Le marché précise que ces poteaux sont livrés et que le déchargement est à la charge (si l'on peut dire) du fournisseur. Il a donc, on le suppose, tenu compte de cette prestation dans son prix. Or, dans la pratique, ce sont nos collègues des ATD qui sont sollicités pour se casser le dos à décharger les camions.



Nous ne sommes évidemment pas d'accord et nous invitons les agents à ne pas marcher dans la combine. Une prestation payée, et à plus forte raison avec de l'argent public, doit être honorée, sans quoi il s'agit d'une prestation fictive.